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Zusammenfassung

        
Bei 50 Breitensportlern wurde während einer definierten Laufbelastung (Laufband, 8 km/h) der Druck in der Tibialis-anterior-Loge gemessen. Gleichzeitig wurde sonographisch die Logengeometrie und das Reflexverhalten sowohl in der transversalen als auch in der longitudinalen Ebene beurteilt. Wir fanden mit Erhöhung des intrakompartmentalen Druckes eine Zunahme des ap Durchmessers (Oberflächliche Faszie - Membrana interossea) des Kompartments. Weiterhin ergab sich Steigerung der Echogenität unter Druckzunahme. Die Änderung des Reflexmusters stellte sich als sehr artefaktanfällig heraus. Bei Erhöhung des intrakompartmentalen Druckes ergab sich gleichzeitig eine Zunahme des Kompartmentdurchmessers. Bei einem Korrelationsfaktor von 0,79 ist dieser Wert u. E. auch nicht als objektiver Parameter geeignet.


      
        
Abstract

        
Fifty recreational athletes were subjected to a defined exercise programme (running on a treadmill, 8 km/ h). The pressure in the middle third of the anterolateral compartment was measured. We also assessed the geometry and the echogenicity in the transversal and the longitudinal plane by Sonographic means. The increase of the intracompartmental pressure increased as the ap-diameter of the compartment in the transverse plane increased (distance = superficial fascia - interosseous membrane). We found a correlation factor of 0.79. The echogenicity increased as the intracompartmental pressure increased. The changing ultrasound reflex pattern is considered non-reproducible because there are too many artifacts, nor is the increase in the ap-diameter due to the low correlation.
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